久しぶりの現地開催に

1600名が参加

202年8月22日(月曜日)

8 0 2022年 8月22日

月曜日発行

## しき北

広島市安佐南区緑井

6丁目 | 2番 | 0号 TEL879-4060 FAX879-4064

:kitaminsyou@yahoo.co.jp

自主記帳・自主計算 自主申告を貫こう!



## 遠 3 一の若者の活動に勇気もらう 年ぶりの現地

水爆

界大会「ヒロシマデー 長ら5名が参加しま 北民商からは久村会長 で開かれました。広島 育館グリーンアリーナ 集会」が、 りとなる原水爆禁止世 地開催としては3年ぶ の8月6日(土)、 や事務局、原前事務局 原爆投下から77年目 広島県立体

を実現しようと、 参加者が集まる予定で の原水協からも多くの 3年ぶりの現地開催 全国

多かったようです。 の拡大でオンライン参 の参加となりました。 ンで1800ヶ所から 1600名、オンライ 日は広島の現地集会に 加に切り替えた地域も コロナ第7波 意」として広島県の新し、続いて「運動の決 議員らが動画でリレ れて」を通じて触れあっ 行を続けている証言集 日本婦人の会のみなさ 年、長年にわたって刊 んが壇上に上がり、 「木の葉のように焼か

毎

ナールの報告も、

全国

生や大学生の平和ゼミ

て、

ヒロシマデー集会

1

報告されました。また、 た方々との交流などが

条約への参加を求める 日本政府へ核兵器禁止

「広島宣言」を採択し

東京から参加した高校

られました。松井広島 太田会長が議長を務め 全体会は、全商連の

黒い雨訴訟や学生 ゼミなどの報告も

題して黒い雨訴訟のた れたあいさつが代読さ 共産党や立憲民主党の 題した企画では、 に参加する日本を」と た。「核兵器禁止条約 たかいが報告されまし ロシマから世界へ」と 市長から大会に寄せら 続いて「被爆地ヒ

コロナ拡大でも、調査は通常モードへ!?

# 税務署の人事異動後 前通知はメモを。無予告調査は毅然と対応

ます。 度確認しなおして、

様な中、8月に入り会念されています。その 今後の調査の増加も懸 止を求めてきましたが、 内でも久しぶりの会員 税務署交渉でも調査中 への調査が発生してい

時期です。この間、コ の税務調査が発生する の8月~9月は、新規

ロナ感染拡大の中で、

然とした態度で対応し 納税者の権利を今一

納税者の権利を 学び備えよう

得ておこなうもので、 納税者の理解と協力を となっていて、都合が 事前通知をおこなう事 強制調査ではありませ 悪ければ日にちを変え ん。また、現在は必ず 「任意調査」と言って 般的な税務調査は 権利を一緒に学んで対 のある役員や事務局と や事務局に連絡しましょ 策を立てましょう。 応のしかたと納税者の 緒に、税務調査の対 税務調査が発生した 調査や立会の経験 すぐに民商の仲間 【税金対策部】

る事ができます 事も大切です 応を税務署員に求める に沿った親切丁寧な対 他にも税務運営方針

方から回答が送られいます。早速多くの

員さんにお届けして 月始めに一定数の会 業動向調査」を、 県連が取り組む「営

広島県全域で民商・

ています。

お忙しい

文部や税対部 緒に対策を

います。 時期にご協力いただ この間、 ありがとうござ 組織教宣

皆様のご協力をお

れています。 ない厳しい状況や、 をかけていますが の提出のお願い電話 る切実な声も寄せら 新たな支援策を求め コロナ禍から回復 部員さんらも調査票

を 広島県は民商 「中小業者支援島県は民商・県

『営業動向 調査

る威嚇や使用を許さず

(陶山記)

を分けてもらいました。 で活動する仲間に元気

んの感想も載せていま 事務局パートの石川さ を終えました。裏面で

最後に、核兵器によ

民商会員の声が政策実現の力に

目途にご投函をお願いします。 多くの方にご協力いただき、 しざいます。これからの方は、 ありがとう 今週末を

れています。今回のに個別会議も予定さ 投函ください。 調査結果を、 を目途にポストにご いただき、今週末 策提言に活用します。 などの自治体への (26日(金)ごろ) まだこれからの方 調査票をご記入 広島県 政

